



Autoridades y dirigentes visitan obras de ampliación de Parque Eólico Alto Baguales

Coyhaique- Edelayesen recibió la visita de una delegación compuesta por autoridades comunales y representantes del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) de Coyhaique, quienes visitaron el Parque Eólico Alto Baguales, donde actualmente se desarrollan las obras de ampliación para aumentar la capacidad de generación de energía a partir de fuentes renovables.

La comitiva, encabezada por el alcalde Carlos Gatica, estuvo integrada por los concejales Johana Hernández y Sebastián Vera junto a dirigentes vecinales que participaron en un recorrido guiado por los equipos técnicos y profesionales de la eléctrica, quienes entregaron detalles sobre el funcionamiento del parque, el estado de avance de los nuevos aerogeneradores y la integración de esta energía al sistema eléctrico regional.

Leonardo Morán, gerente zonal de Edelayesen señaló que: “Ha sido una muy buena visita porque permite mostrarles a los representantes de la comunidad que son los dirigentes vecinales, al alcalde con parte de su concejo, como van avanzando las obras de la ampliación del Parque Eólico Alto Baguales, el avance del movimiento de tierra, montaje de las bases, la subestación, por donde va a salir la energía que se va a llevar a Coyhaique, mostrar la dimensión, el impacto y la importancia que tiene la ampliación del parque

con el banco de baterías para la continuidad del suministro, la descarbonización de la matriz y para tener un sistema más robusto y más resiliente y que al final del día termine en que se nos corte menos la energía y tener un sistema más renovable”.

Durante la visita se abordaron consultas sobre el desarrollo del proyecto, sus beneficios para la región y las medidas adoptadas durante su construcción. El recorrido permitió observar directamente el equipamiento instalado, así como los espacios de trabajo activos en el lugar.

“A nosotros nos parece súper bueno venir a conocer cómo se está trabajando este proyecto, en conjunto con Edelayesen y el municipio, el Cosoc además, estamos en esta primera etapa, aún nos falta recorrer un poco más este parque, ha sido super bueno y esperamos a ver cómo funciona de aquí al próximo año 2026, que estará más o menos ya terminado este proyecto”, destacó Verónica Legue, presidenta de la unión comunal de Coyhaique.

El Parque Eólico Alto Baguales es uno de los proyectos estratégicos de Edelayesen para contribuir a una matriz energética más limpia y robusta en la Región de Aysén, avanzando en el uso de tecnologías sostenibles para la generación eléctrica local.

